



ÚLTIMAS

Cuando ya es vox pópuli, Contraloría y Procuraduría anuncian investigar

Búsqueda

Home > Innovación > Colombia, quinto país con mayor inversión en energías renovables, cuenta con cuatro nuevos proyectos

Colombia, quinto país con mayor inversión en energías renovables, cuenta con cuatro nuevos proyectos

Por Redacción en noviembre 29, 2022

Pin It

Con la viabilidad ambiental de estos parques solares, ya son 20 proyectos de Fuentes No Convencionales de Energía Renovables aprobados por la ANLA.

En los últimos años el Gobierno nacional ha venido incentivando la generación de proyectos de energías renovables en diferentes regiones del país, que le están aportando importante capacidad instalada a la matriz energética nacional. Hacia mayo de 2022 Colombia ocupaba el puesto 15 entre 115 países en la incorporación de energías renovables a la matriz, según la Oecd.

Cuatro proyectos de venían en marcha y que acaban de ser licenciados por la Anla, le aportan aproximadamente 800 MW de capacidad instalada, que se sumarán un total de 4.172,77

MW a la matriz energética nacional, lo que contribuirá a la mitigación del cambio climático.



Se trata de nuevos proyectos de energías limpias en los departamentos de Atlántico, Boyacá, Bolívar, Santander y Cundinamarca, los cuales son de vital importancia para la transición energética del país.

Para el otorgamiento de las licencias, las empresas presentaron los Estudios y Planes de Manejo Ambiental, así como lleno de los requisitos técnicos y normativos que permitieron a la autoridad ambiental realizar la evaluación del trámite, a fin de establecer la viabilidad de los mismos.

Con la puesta en marcha de estos proyectos solares, el Gobierno Petro continúa la política que se ha venido implementando en el país para contribuir con la reducción de emisiones de gases efecto invernadero, que permiten generar acciones en la lucha contra el cambio climático y la sostenibilidad ambiental del país. Colombia es una de las naciones con mayor inversión en proyectos de energías limpias, ocupa el quinto lugar en la región.